



Domingo 14 de enero | 2024

Realiza IVEC conversatorio sobre Kitzia Hofmann y su legado en Huatusco

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Casa Museo Guillermo Landa**, invita al conversatorio **Kitzia Hofmann y su legado en Huatusco** que será impartido por los maestros Daniel Méndez y Crisóforo Garrido, el próximo 17 de enero a las 18:00 horas. Esta actividad es gratuita y forma parte del programa “De personajes e historia”, iniciativa que busca promover la historia local y nacional, así como los aportes que mujeres y hombres han dejado en la ciudad de Huatusco y tienen impacto a nivel nacional e internacional. En este caso, la artista es la autora de los imponentes y hermosos vitrales que acompañan la moderna arquitectura de la Parroquia de San Antonio de Padua, principal templo de la región.

Heléne Domenge nació en 1928, en la Ciudad de México. Estudió dibujo y pintura con el muralista de origen tapatío Jorge González Camarena, escultura con el artista duranguense Ignacio Asúnsolo, y acuarela con el maestro Greshenne. Posteriormente continuó sus estudios en la Academia de la Grande Chaumiére, en París; en esta estancia y en el contexto de la segunda posguerra es cuando aprende la técnica del emplomado, durante el proceso de restauración de los vitrales de Sainte-Chapelle.

De regreso en México y ya con el nombre artístico de **Kitzia Hofmann** —el cual deriva del nombre de su esposo y también artista Herbert Hofmann-Ysenbourg—, se dedicó a la realización de pinturas, esculturas y vitrales, principalmente religiosos. De esta producción artística, doce vitrales monumentales se resguardan en la nave central de la parroquia de San Antonio de Padua, templo católico de la ciudad de Huatusco, Veracruz. En cada uno de ellos están plasmados pasajes de la vida de este santo, además de algunas frases extraídas de sus sermones.

Hablarán sobre la vida y obra de esta destacada artista mexicana los especialistas **Daniel Méndez Vivanco**, oriundo de Huatusco, Veracruz,





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE **ORGULLO**

licenciado en Pedagogía por la Universidad Veracruzana y maestro con especialidad en Docencia por el Instituto Mexicano de Estudios Superiores en Educación A.C.; y **Crisóforo Garrido**, originario de Coscomatepec, Veracruz, quien realizó estudios de filosofía y teología en el Seminario Arquidiocesano de Xalapa, habla cinco idiomas, y ha sido formador de diversas etapas en el seminario de Xalapa y Córdoba.

El IVEC reitera la invitación al conversatorio **Kitzia Hofmann y su legado en Huatusco** el próximo miércoles 17 de enero a las 18:00 horas, en la **Casa Museo Guillermo Landa**. La entrada es gratuita. Consulta toda la programación de la Casa Museo a través de su página en Facebook [@CasaMuseoLanda](#) y conoce las actividades que propone el Instituto esta temporada en su página web www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

www.ivec.gob.mx

